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Modena 19/7/12

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Perchè non attivare una mailing list tra le forze dell'ordine?

Considerato che:

frequenti  episodi,  segnalatici  da  privati  cittadini  e  da  rappresentanti  delle  forze  dell'ordine, 
evidenziano uno scollamento, se non una vera e propria parcellizzazione tra interventi dei diversi 
corpi di pubblica sicurezza che, non comunicando direttamente tra loro, non riescono a garantire 
interventi tempestivi e incisivi

ciò avviene nonostante il recente Patto di Sicurezza e i conseguenti accordi tra le forze dell'ordine è 
illuminante un esempio per tutti:  a maggio il  furto di  una autovettura,  ad opera di  tre cittadini 
albanesi a Novi di Modena, regolarmente denunciato alla locale stazione dei carabinieri, ritrovata 
poi dalla polizia municipale di Vignola-Spilamberto, è stata dalla stessa riconosciuta come rubata 
solo dopo ricerca su banca dati

CHIEDO

se non si ritenga opportuno contribuire alla sicurezza e alla collaborazione tra le forze dell'ordine 
con la proposta di una mailing list a livello almeno provinciale, semplicissima e a costo zero, a cui 
possano accedere tutte le forze dell'ordine 

Eugenia Rossi
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